



Sortie pétanque Zürich

Samedi 10 mai 2014



Depuis maintenant plusieurs années, nous avons la chance de pouvoir compter sur la présence de quelques joueurs de Zürich lors de la World Cup.

Il nous est aujourd'hui proposé une journée de rencontre, d'amitié et de quelques parties de pétanque mais sur les bords de la Limmat cette fois.

Les détails ne sont encore pas connus, excepté la date.
Nous finaliserons les modalités en fonction du nombre de personnes intéressées.



Inscriptions via les
canaux habituels !

Délai : 1^{er} avril !

